

Policía hospitalizado por Covid-19 pide a municipio de Naucalpan que le deposite su quincena

Ayuntamiento asegura haber realizado el depósito de la quincena, pero afirma que hubo un error en el banco; esposa del agente también fue hospitalizada y se encuentra grave



≡

EL UNIVERSAL

🔍 Término de búsqueda

SUSCRÍBETE

SALA PLUS



MÁS INFORMACIÓN



¿Cuándo se entrega el aguinaldo en 2022 y a quién le toca?



"¿Qué voy a hacer con una pierna si el futbol se juega con dos?": la historia de Hugo, quien sufrió una amputación



"Ariadna no murió, la mataron"; convocan a marchar por el feminicidio de la joven



Naucalpan, Méx.- El policía Enrique González Cruz, municipal que permanece internado por **Covid-19**, hizo un llamado a autoridades de este ayuntamiento a que le depositen su quincena, pues su familia está en situación de apremio, toda vez que su esposa también fue hospitalizada y se encuentra grave.

Desde el hospital temporal Citibanamex, el guardia municipal realizó una transmisión que se difunde en redes sociales de los llamados "policías descalzos" de Naucalpan, donde pide el pago de su quincena, pues desde el 9 de noviembre fue hospitalizado.

Enlaces Patrocinados

La

Cas

**Pa
en**

Aud

El precio de un trasplante de pelo en México podría sorprenderte

Enlaces Publicitarios



Las
Indispensables

Termina tu día bien informado con las notas más relevantes con este newsletter

REGISTRARME

Al registrarme acepto los términos y condiciones

Opinión

BAJO RESERVA

Periodistas EL UNIVERSAL



Un embajador peligroso a Canadá

SERPIENTES Y ESCALERAS

Salvador García Soto



Marcelo pide reglas, Claudia tapiza el país y Adán acelera

EN TERCERA PERSONA

Héctor De Mauleón



Un siglo de la más famosa maldición

¡Se va al mundial!
Joven ahorra
miles de
monedas de 5 y
10 pesos para su
viaje a Qatar
2022



"Ella se fue
solita": lo que
dijo Rautel "N"
durante velorio
de Ariadna; es
investigado por
feminicidio

HISTORIAS DE
NegoCEOs

Mario Maldonado

Q La muerte del
testigo clave de
Lozoya



Esto luego de que acudió al módulo **Covid-19** de la explana municipal de [Naucalpan](#), donde médicos determinaron que debía ser hospitalizado. Asimismo este sábado su esposa ingresó al hospital 194 del **IMSS**, ubicado en la avenida Gustavo Baz, donde es reportada como grave y sería intubada.

También lee: [CDMX libra el rojo, pero endurece medidas](#)

EL UNIVERSAL solicitó versión de esta denuncia a autoridades del ayuntamiento de Naucalpan, quienes respondieron que “sí se depositó la quincena –de este policía- pero al parecer hubo una falla en el banco. Los administrativos de la dirección general de Seguridad Pública, ya se pusieron en contacto con el oficial y darán seguimiento al caso para asegurar que su salario caiga en los próximos días”.

El temor para González Cruz es que este no es el primer caso de un policía enfermo que deja de recibir su salario, está el caso de José Florencio Campos Talangon, quien con 70 años de edad e hipertensión, le deben cinco quincenas, incluso gastó en un amparo.

También lee: [México, país con más muertes de personal médico por Covid: Amnistía Internacional](#)

Francisco Cabrera Ramírez, quien falleció el 9 de octubre cuando estaba internado, también dejó de recibir su salario dos quincenas antes de fallecer y es fecha que su viuda no cobra ese adeudo salarial, estos sólo son tres casos de varios elementos que han dejado de cobrar sueldos, al resultar accidentados o enfermos, señaló Marco Polo Badillo de la organización “Policías Descalzos”.